



**Des chants de Noël avant l'heure,**  
par S. BRUNIAU, M. DELACOURT et M.A. DRAIN, professeures initiatrices



La dernière semaine avant les vacances, place à l'esprit des fêtes avec des chants de Noël repris en cœur dans les **maisons de retraite Béthanie** de Saint Amand les Eaux et **Noël Leduc** à Hasnon ainsi qu'au sein de notre belle chapelle.

Les mardi 19 et jeudi 21 décembre, 40 élèves chanteurs et musiciens de la chorale de Noël sont allés, avec bonheur, accompagnés de Mme BRUNIAU, Mme DELACOURT-DJANGBADJA et Mme DRAIN, présenter aux **résidents des maisons de retraite**, les

chants de Noël appris depuis le début de l'année : *Vive le vent*, *Les anges dans nos campagnes*, *L'enfant au tambour* et bien d'autres chants ont été **repris avec émotion** par les résidents.

Un moment de partage et d'émotions bercé par quelques notes de piano, de guitare et de flûte traversière. Tous les niveaux **de la 6<sup>e</sup> à la Seconde** étaient présents. Voir et entendre les aînés chanter en même temps que les élèves valait indiscutablement le temps d'apprécier et d'imaginer des pans de vie et autant de Noëls. Les



représentations en maisons de retraite se sont terminées par un temps de partage autour d'un jus de fruit ou d'un **chocolat chaud et d'un gâteau**.

Nos jeunes ont surmonté une timidité bien naturelle et sont allés à la rencontre des résidents pour engager la conversation. Pas de doute, la **distribution des cartes de vœux** réalisées par les élèves a fini d'entériner une belle complicité entre les deux générations. Ce fut un moment de convivialité chaleureux et musicale que tous ont apprécié, les anciens comme les plus jeunes.

Nos jeunes choristes ont également **régalé leurs camarades** de deux représentations au sein de notre magnifique **chapelle le vendredi des vacances** : ainsi, sur la pause méridienne chacun pouvait venir écouter un récital de chants de Noël tout en profitant de la chapelle ouverte. Quant aux élèves de 6<sup>e</sup>, pendant la dernière heure de classe, ils ont pu profiter d'un chocolat chaud accompagné d'une brioche, puis d'un concert. De quoi partir en vacances rempli de la joie et de la magie de Noël. Un grand merci au parents de l'A.P.E.L. venus prêter main forte à M. TAVERNE pour porter brioches et chocolat fumant aux différentes classes. Noël est décidément une période particulière de l'année, et il faut la préserver.

